

mazières-en-gâtine

Les Archers de Gâtine visent le championnat de France



Les Archers du club de Mazières-en-Gâtine ont participé aux qualifications régionales et au championnat de France pendant le week-end des 20 et 21 janvier.

Le club des Archers de Mazières-en-Gâtine a organisé, pendant le week-end des 20 et 21 janvier, le concours annuel qualificatif pour le championnat régional et le championnat de France. Le concours de tir à l'arc a rassemblé 120 archers pour cette saison, venus en majorité des Deux-Sèvres, Poitiers, Loudun, Lençloître et de Charente-Maritime. Treize jeunes du club vont concourir prochainement à Vittel, le 24 février précise l'entraîneur, Patrick Nourisson. Les Archers de Mazières-en-Gâtine sont en lice pour les championnats de France avec la participation d'Eloïse Chaigne, 13 ans, originaire de la Pagerie, à Vasles : son classement lui donne une bonne chance pour remporter une place au championnat de France, précise son entraîneur. Il faudra attendre le 14 février pour savoir officiellement la qualification. « Je suis confiant

pour Eloïse par sa rigueur et sa précision dans son jeu, douée d'une grande concentration, tous les adhérents du club croient en ses capacités pour le titre. »

Eloïse Chaigne précise : « Je suis contente de jouer et participer à ce concours des championnats de France, c'est mon frère qui m'a donné envie de jouer avec lui dans le club, c'est un sport qui me plaît beaucoup ». Aujourd'hui, le club se porte bien, avec 26 licenciés dont beaucoup de jeunes inscrits. « Nous attendons avec impatience le nouveau terrain pour s'exercer au tir à l'arc prévu pour le printemps prochain. Un remerciement à la municipalité qui soutient notre club dans l'amélioration de ses conditions sportives », précise Cécile Cadet, en remerciant également les bénévoles pour leurs efforts dans l'organisation et la mise en place de cette importante manifestation.



Mazières en Gâtine